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https://www.youtube.com/watch?v=XfThKVNl0Oc        - english 

https://youtu.be/FLPPqDLRZ44 ( français )

00:00:03 --> 00:00:25

il y a une façon simple de comprendre les médicaments psychiatriques, ils  sont neuros 

toxiques , et parce qu’ils sont si neuros toxiques ils empoisonnent non seulement les cellules 

du cerveau , et parce qu'ils sont si toxiques, ils ne détruisent pas seulement les cellules du 

cerveau, qui sont les cellules les plus sensibles, ils les détruisent en premier 

mais  Ils détruisent également  les cellules du foie,souvent ils détruisent les cellules de la 

thyroïde, et souvent les cellules de la peau, ce qui provoque des éruptions terribles

00:00:26 --> 00:00:50

donc nous parlons de médicaments très destructeurs - maintenant si vous lisez 

l'étiquette ,c'est-à-dire les informations complètes de prescription  qui sont le document crée 

en partenariat entre la FDA (1) et les sociétés pharmaceutiques, vous lisez une de ces 

étiquettes et vous découvrez ce qu'est une toxine. 

 00:00:50 --> 00:01:24

spécialement une neurotoxine, car il y a des pages et des pages sur les manifestations de la 

neurotoxicité - 

et en fait, puisque le cerveau a des réactions toxiques limitées et des réactions créatives 

infinies, il écrit Shakespeare, vous savez le cerveau a des réactions créatives infinies.

mais quand vous l'endommagez, il devient très stéréotypé, tout est de plus en plus simple, 

 00:01:25 --> 00:01:36

 Ainsi, tous les médicaments psychiatriques et les neurotoxines aboutissent à une voie finale 

commune de ce qui se passe quand on simplifie la fonction du cerveau.Donc si vous prenez 

n’importe quelle neurotoxine, de l'arsenic... ,ça n'a pas d'importance, de l'alcool... 

à des doses suffisamment importantes pendant une période assez longue, ce que les 

médicaments psychiatriques font toujours, ils sont toujours pris à des doses suffisamment 

importantes pour pour que leurs effets ne se fassent pas sentir  -   les-schizonautes.fr

00:01:36--> 00:01:57                                                                            

https://youtu.be/FLPPqDLRZ44
https://www.youtube.com/watch?v=XfThKVNl0Oc


ce que vous obtenez est l'apathie, c'est l'apathie ,et pour l'énergie c'est ce que j'appelle la 

désactivation - car l'énergie de la personne est réduite , vous obtenez une euphorie artificielle

occasionnelle, qui diminue habituellement jusqu’à  l'apathie. 

00:01:58--> 00:02:27

et parce qu'ils touchent les lobes frontaux, ils traversent tous massivement la barrière 

hémato-encéphalique, ils frappent partout dans le cerveau, c'est pourquoi ils sont différents 

d'un coup de couteau  même dans la tête, ils sont plus dommageables que cela parce qu'ils 

infiltrent tout le système circulatoire du cerveau, il est encapsulé, mais chaque médicament 

est conçu pour y pénétrer. Donc ça traverse le cerveau, ça s'infiltre dans le cerveau et ça finit 

par toucher tous les centres émotionnels et intellectuels du cerveau. 

00:02:28--> 00:02:45

 et quand tu fais ça, le cerveau devient juste indifférent, il est enfermé dans l'apathie, mais 

c'est un peu différent, tu ne te soucies plus de rien, tu n'es plus du tout engagé dans la vie, 

plus rien n'a d'importance pour toi. 

   00:02:46--> 00:03:21

 et ensuite je pense que c'est à cause de la blessure du lobe frontal que vous développez ce 

que j'appelle l'aveuglement de l’envoûtement  médicamenteux - vous développez l’ incapacité

de comprendre les effets de la neurotoxine.

Le terme technique que j'utilise dans la littérature médicale pour développer ce concept est 

l'anosognosie de l'intoxication.  

L'anosognosie est un concept qui s'est développé en neurologie lorsque des parties du 

cerveau sont endommagées.

 00:03:22 --> 00:04:08

il se peut que vous ne reconnaissiez pas la blessure même si vous avez une attaque d'un côté 

et que la main ne bouge plus, il se peut que vous ne la reconnaissiez pas car il se passe 

quelque chose, c’est que vous commencez à perdre la perception de vous-même – bien , 

quand le cerveau entier est infiltré par un processus de maladie comme l'encéphalite ou un 

médicament psychiatrique et ils sont très similaires, dans l'encéphalite, j'ai écrit des livres et 

des articles dans la littérature scientifique sur le fait que les médicaments psychiatriques 

miment l'encéphalite, donc quand vous faites cela, vous obtenez cette altération vraiment 



drastique qui finit par devenir une intoxication et une anosognosie, vous ne savez pas ce qui 

vous arrive. 

00:04:09 --> 00:04:50                                                                                       les-schizonautes.fr

Donc vous avez des patients qui marchent comme des zombies dans votre service 

psychiatrique et les patients ne comprennent pas l'effet profond de cet écrasement, la famille 

elle le comprend ; donc la famille vient à l'hôpital et ils ont une petite réunion avec le patient 

qui est assis là dans la vie et n'importe quelle quantité de n'importe quel médicament fera 

cela - vous commencez avec le médicament le plus toxique de tous, les soi-disant 

antipsychotiques, ils sont simplement les plus toxiques de tous, et vous obtenez cet effet 

avec une dose - vous pouvez assommer un chien, vous pouvez assommer un singe, vous 

pouvez assommer une personne frénétique dans la salle d'urgence, c'est dire à quel point ils 

sont toxiques – merveilleux .

00:04:51 --> 00:05:53

Vous ne vous souciez plus de rien .non, je ne serai une menace pour personne. le patient n'a 

aucune idée de ce qui lui est infligé -

Ils peuvent continuer pendant des mois comme ça, ils peuvent continuer pendant des années 

comme ça - au fil des ans, la qualité de vie commence à se détériorer et le patient ne s'en rend

pas compte, mais ses proches le savent souvent. 

leurs enfants le savent et ils s'assoient dans une salle de visite et disons que vous avez une 

mère, un père, un fils de dix ans et il y a l'homme de 40 ans peut-être, il est divorcé, il est assis

là avec son fils et ses parents peut-être, le psychiatre, le psychologue - donc vous avez un 

séminaire familial avec trois ou quatre membres de la famille, le psychiatre, le travailleur social

, le psychologue… et tout le monde dans la pièce sait que le patient qui s'est effondré comme 

ça est pratiquement tué par les médicaments psychiatriques. 

00:05:54 --> 00:06:16

  Tout le monde le sait, sauf le psychiatre, le psychologue, l'assistant social et le patient. les 

personnes qui savent sont les membres de la famille - c'est une chose étonnante et nous 

pourrions en parler longuement, que vous pouvez évoquer, les médecins ne savent pas qu'ils 

détruisent la vie de leurs patients                                                                les-schizonautes.fr



00:06:17 --> 00:07:02

Sinon, pourquoi serais-je le premier psychiatre à dire au monde que la lobotomie est 

immorale autant que non scientifique , il n’y a aucune preuve que ça fasse quoi que ce soit 

sauf détruire les gens, vous entrez là-dedans, vous percez un trou, on avait l'habitude 

d'injecter du formaldéhyde dans le cerveau des gens par ces trous, quand je suis arrivé et que 

j'ai fait une campagne internationale pour arrêter la lobotomie et la psychochirurgie 

campagne que j'ai surtout faite dans toute l'Europe, le Canada, l'Amérique du Nord, vous 

savez, je suis venu et j'ai débattu avec des gens en Angleterre, etc., et j'ai même arrêté des 

programmes en Inde et au Japon, avant mon arrivée, aucun psychiatre dans l'histoire de la 

profession s'était jamais levée publiquement et pour dire « cela doit cesser » 

00:07:03 → 00:07:27

Le cerveau est ralenti parce que les médicaments  provoquent des lobotomies - rappelez-vous

qu'il n'y a que quelques façons d'endommager le cerveau et quelques façons d'y répondre - 

donc vous endommagez le cerveau si vous faites une coupure massive à l'avant ou un orage 

électrique à l'avant ou si vous l'empoisonnez - et vous allez avoir ces effets communs 

d'apathie, d'indifférence, d'envoûtement médicamenteux  où vous ne comprenez pas ce qui 

vous arrive.

00:07:28--→ 00:08:01 

pourquoi ai-je été le seul, pourquoi suis-je encore le seul psychiatre à me lever en public et à 

témoigner devant un tribunal pour dire que «choquer» le cerveau avec des niveaux d'énergie 

10 fois supérieurs à ceux que nous utilisions il y a des décennies, choquer le cerveau jusqu'à 

ce qu'il devienne plat, choquer le cerveau, choquer le cerveau jusqu'à ce qu'il devienne plat 

après, bien sûr, une crise d'épilepsie massive, épuise le cerveau dans son état plat 

de sorte que vous sortez dans un état que tout médecin raisonnable dirait être une lésion 

cérébrale traumatique grave

00:08:02 --→00:08:33

parce qu'il présente toutes les caractéristiques qui répondent aux critères scientifiques d'une 
lésion cérébrale traumatique grave - une atteinte massive du cerveau, une crise d'épilepsie 
massive, un affaiblissement des fonctions vitales suivi d'une perte totale de mémoire de tout 
ce qui constitue le traumatisme. 

ne tenez pas compte du passé qui disparaît dans la mémoire perdue ,

 tu es confus et désorienté, il te faut plusieurs minutes pour te réveiller, te réveiller dans un 
état où tu n'as plus de jugement, et où tu dois être pris en charge par d'autres personnes.

                                                                                                                     les-schizonautes.fr 



00:08:34 --→00:08:4700:08:47

Je veux dire pas un, pas deux, pas trois, mais deux ou trois fois par semaine, semaine après 
semaine, et quelqu'un veut prétendre qu'il faut une étude scientifique pour le démontrer 
qu'elle cause des dommages au cerveau. 

 00:08:48 --→ 00:08:57

Quelle éducation faut-il pour être psychiatre ?  Quelle éducation faut-il à un psychiatre, pour 
ne pas regarder ça et dire, oh mon dieu,quelle horreur.

00:08:58 --→ 00:09:29

Tout cela soulève des questions sur ce que c'est que d'être un être humain et j'espère que cela

sera abordé.

Qu'est-ce que c'est d'être un être humain, nous sommes si malléables, je me souviens d'un 

homme que je n'ai pas vu depuis des décennies et qui a fait une étude sur les camps de 

concentration norvégiens....

 Il m'a dit, oh les norvégiens disaient toujours pendant la guerre comment les allemands 

étaient terribles et quand les allemands ont pris le contrôle ils ont mis en place un camp de 

concentration et d'extermination en Norvège et et ils ont eu beaucoup de monde pour y 

participer

00:09:30 --→ 00:09:43

et vous pouvez parier tout ce que vous pourriez faire avec les américains, j'en suis certain 

jusqu'à ce qu'il n'y ait même pas de grand changement, vous savez que nous avons mis les 

japonais dans ces terribles camps 

00:09:43 --→ 00:09:54

Pourquoi les avons-nous choisis ? alors que nous n'avons pratiquement pas mis d'Allemands à

l'intérieur ? , alors si tu peux dire à quelqu'un que ce quelqu'un est différent de toi, tu peux 

faire toutes les choses ( horribles ) du monde, c'est la nature humaine. 

00:09:55 --→ 00:10:21

mais d'une manière ou d'une autre, dans la médecine en particulier, cela s'est activé au cours 

de siècles d'arrogance, de contrôle médical et d'ancienneté des notes médicales. vous avez 

quelqu'un comme Peter Gotzsche qui arrive ou moi-même qui arrive et vous savez, nous ne 

savons pas tout ce que nous lisons sur l'être humain, nous voulons savoir ce qui les aide, ce 

qui leur fait du mal



00:10:22 ---→ 00:10:38                                                                                       les-schizonautes.fr

nous ne pensons pas à ce qui va me donner du pouvoir, je pense que c'est une des grosses 

différences - nous pensons à comment sauver des vies, comment protéger les gens - je me 

souviens avoir pensé cela en tant que jeune homme de 18 ans faisant du bénévolat dans un 

hôpital psychiatrique d'état, comment protéger ces personnes

00:10:39 ---→ 00:10:55

mais la plupart des gens pensent comment se protéger et je ne les blâme pas, je ne les blâme 

pas, Je ne demande pas à mes amis de devenir des réformateurs ou autre chose, mais c'est la 

nature de tout ça, c'est la complexité de la vie humaine, je vais loin. 

 

00:10:56 ---→ 00:11:17 

Laissez-moi vous parler très brièvement de certaines des choses que l'on m'a faites parce que 

ça peut être intéressant de les présenter -  

00:11:18 ---→ 00:11:57 

les efforts faits pour détruire ceux qui ont commencé jeune comme moi et qui ont accompli 

quelque chose d'énorme comme empêcher les lobotomistes de revenir et de recommencer 

pour des millions de personnes dans le monde. 

Ce n'était pas seulement l'attaque de la licence médicale en 87  quand ils ont échoué en 1994,

j'ai été nommé chercheur scientifique pour tous les procès contre Eli Lilly, pour violence, 

suicide, mutilation, manie, causés par la première d'une longue série de nouveaux 

antidépresseurs. Beaucoup d'entre eux sont appelés ISRS (SSRIS), mais pensez aux nouveaux 

antidépresseurs car il y en a beaucoup dans ce mélange. 

00:11:58 ---→ 00:12:15   

une fois que j'ai obtenu cette position, j'ai découvert que même si j'étais maintenant 

extrêmement bien connu dans toutes les émissions de télévision, je veux dire toutes les 

grandes émissions de télévision, j'étais dans les nouvelles du matin, les nouvelles du soir, Dan 

Rather  , cela n'avait pas d'importance, je ne pouvais pas faire publier un seul livre.

00:12:16 --→ 00:13:11

la longue lutte a commencé où quelques éditeurs courageux, toujours avec le président 

croyant en moi , me publiaient, et j'ai découvert qu'Eli Lilly envoyait des lettres à tous les 



médias, me reliant à des organisations bizarres avec les quelle n'avais rien à voir - et puis 

pendant cette période et je n'avais aucune idée à qui l'attribuer, je ne peux certainement pas 

l'attribuer à Eli Lilly, pour une chose, Lilly était juste le début de multiples autres sociétés 

pharmaceutiques qui me considéraient  comme étant l'expert scientifique central et unique 

des procès contre Lilly, ils me considéraient comme la personne  avec son doigt accusateur , 

 la seule personne qui s'opposait aux antidépresseurs, vous pouvez voir le succès que j'ai eu. 

Je n’ai pas eu du tout de succès -mais j'ai au moins commencé à les critiquer

00:13:12 --→ 00:13:37                                                                            les-schizonautes.fr

et pendant cette période, toute ma famille est tombée malade et je n'en ai jamais parlé à la 

télévision auparavant - toute ma famille est tombée malade - ma femme, ma fille cadette et 

moi - nous avons eu une maladie respiratoire principalement, nous ne pouvions pas savoir ce 

que c'était. 

 Nous sommes allés de médecins, en médecins en médecins, et finalement un plombier est 

entré dans notre cave. 

00:13:38 -→ 00:13:58

et il est revenu vous savez, tout blanc , savez vous a – t - il dit que les deux  cheminées de 
votre chauffe-eau et de votre brûleur d'huile avaient été enlevées et cachées derrière le 
chauffage et la chaudière ? 

00:13:59 -→ 00:14:12

non, nous ne le savions pas et bien sûr ce n'était pas dur, il les a immédiatement,  remises en 

place et a dit qu'elles allaient devoir être re cimentés - elles ne sont plus cimentés a leur place 

00:14:15 -→ 00:14:28 

On nous a tellement berné à l’époque , je ne pense pas que nous l’ayons jamais signalé , nous 
n'en avons jamais parlé, c'était comme si oh mon Dieu, c'est le monde dans lequel nous 
sommes, que faisons-nous ? 

00:14:29 --→ 00:15:01

Plus tard, quand les menaces de mort sont devenues très spécifiques,’’ nous allons te tuer, je 

vais tuer ta famille à Noël, au Noël prochain, en octobre, novembre,’’ nous avons appelé le 

FBI, c'était moins évident plus tard - nous avons fait venir le FBI, je lui ai dit, nous avons fait 

venir le FBI dans la ville, je pense que je sais qui c'est - je pense que c'est une célébrité très 

importante qui est utilisée par les compagnies pharmaceutiques parce que je me suis opposé 

à lui.



00:15:02 – > 00:15:10

Au  fbi je leur ai donné le nom et le fbi a dit, désolé nous n'allons pas faire ça, nous n'allons 
pas là-bas, j'ai dit oh laissez-moi lui parler un peu plus

00:15:11 — > 00:15:18                                                                               les-schizonautes.fr

et ils sont partis, puis nous avons rappelé, le fbi n'avait aucune trace de notre réunion, ils 

n'avaient plus aucune idée de ce dont nous parlions

00:15:19 – > 00:15:28  ( vérifier)

oh mon dieu c'est ce à quoi nous sommes confrontés, et plus tard je suis allé et j'ai exercé ma 

liberté d'information avec le fbi pour voir ce qui est dans mon dossier

00:15:29 – > 00:15:57 

la seule chose par dossier était que j'avais signé une lettre protestant contre la guerre du 

vietnam alors que j'étais dans un service en uniforme qui était illégal je le savais quand j'ai 

signé la lettre, et le Washington post vous savez que j'étais en service en uniforme, mais je 

voulais pour protester contre ce qui se passait pendant la guerre et j'ai signé une lettre et c'est

ce qu'ils avaient là-dedans - ils n'avaient rien d'autre du moins - ils ne m'ont rien envoyé

00:15:57 – > 00:16:15 

il y a eu des moments où j'ai réfléchi à l'idée de porter un gilet pare-balles et une arme, voyez 

l'Amérique, vous pouvez parfois porter une arme mais j'ai décidé et dans les discussions, il n'y 

a vraiment aucun moyen de se défendre contre un assassin seul, il n'y a aucun moyen. 

 00:16:16 — > 00:16:48

donc je ne comprends pas pourquoi je suis en vie, donc je ne comprends pas pourquoi j'en 

suis arrivé à ce point après toutes ces années, mais je dirais que c'est une très belle vie, je 

veux dire, c'est une très bonne vie, Je ne vais pas à 82 ans regarder en arrière et dire que 

j’aurais souhaité faire plus Je regarde en arrière et je pense que s’est il passé, comment ça 

s'est passé, comment je me suis débrouillé ? 

  anosognosie  – trouble de la reconnaissance de soi ( vous ne savez pas ce qui vous arrive) 

(1) FDA  = Food Drog Administration                                                       
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